

Manuel Casado (Presidente de la RFME) pide apoyo al CSD para regular la moto de campo.

Escrito por Jaime LLinares

Sábado, 03 de Noviembre de 2018 19:03 -



INFO deportemotociclismo.blogspot.com

Manuel Casado (Presidente de la RFME), un plan de desarrollo, desde la propia Federación, para conseguir una regulación de la práctica del Motociclismo de Montaña. Coincidimos en nuestras posturas, unificamos criterios, aportamos toda nuestra documentación y se comprometieron a trabajar en ello y así lo están haciendo, como de hecho se confirma en la última reunión mantenida hace unos días con las distintas Federaciones Deportivas Españolas y la Presidenta del Consejo Superior de Deportes, Maria José Rienda, en la que Manuel Casado, ponía de manifiesto públicamente la necesidad de conseguir un marco legal para la práctica del motociclismo en el medio ambiente y el apoyo del CSD para conseguirlo.

Muy pronto tendremos noticias de éste nuevo proyecto de la RFME que llevará el nombre de Moto de Campo Sostenible, y que velará por los derechos del usuario. Os iremos informando.

J. Carlos Díaz.